

# **PENINGKATAN KAPASITAS GURU DAN PENGUATAN KARAKTER SISWA MELALUI FESTIVAL OLAHRAGA SEKOLAH DASAR DI BANTUL**

**Oleh: Soni Nopembri, Nur Rohmah Muktiani, A. Erlina Listyarini, Saryono,**

## **ABSTRAK**

Pembentukan karakter siswa sekolah dasar harus dilakukan secara bersama-sama oleh semua pihak. Salah satunya, pembentukan karakter dapat dilakukan melalui aktivitas-aktivitas olahraga yang menyenangkan. Karakter unggul perlu dikembangkan melalui bentuk paket aktivitas yang difestivalkan dalam sebuah kegiatan festival olahraga sekolah. Kegiatan tersebut juga merupakan solusi pengembangan aspek psikomotor, afektif, dan kognitif secara bersamaan. Oleh karena itu, kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk memberikan penguatan karakter siswa sekolah dasar melalui kegiatan festival olahraga sekolah. Sasaran kegiatan ini adalah para siswa Sekolah Dasar Soka, Pundong, Bantul yang berjumlah 142 orang. Selain itu, dilibatkan pula kepala sekolah, 6 orang guru kelas, satu orang guru pendidikan jasmani. Kegiatan ini terdiri atas pelatihan dan festival yang dilakukan melalui metode ceramah, demonstrasi, dan latihan/simulasi. Kegiatan ini dievaluasi berdasarkan pelaksanaan dan hasilnya. Kegiatan pelatihan telah dilakukan selama satu hari di SD Soka, Pundong, Bantul, sedangkan kegiatan festival dilaksanakan selama satu hari di lapangan Mblali, Seloharjo, Pundong, Bantul. Kehadiran peserta, baik guru dan siswa adalah 100 %. Para guru dan siswa terlihat senang dan semangat selama kegiatan pelatihan dan festival. Selain itu, pada para siswa terlihat juga berbagai perilaku baik yang dapat berkembang menjadi karakter, seperti: disiplin, kejujuran, menghormati kemenangan, mengakui kekalahan, kerja keras, dan persaingan sehat. Oleh karena itu, kegiatan festival diharapkan dapat dilaksanakan setidaknya satu tahun sekali di sekolah atau dua kali setahun mengikuti kalender akademik diakhir semester. Rutinitas dan keberlanjutan festival olahraga sekolah akan membantu para siswa untuk mengembangkan berbagai karakter yang baik.

Kata Kunci: *Guru, Siswa, Karakter, Festival, Olahraga*